



Tecnología sí y no

Por Lorena Romero
(lromero@ueapch.edu.ec)

¡Los zombis me comen! Grita el niño aprendiendo a multiplicar en una aplicación de Tablet de cualquier tienda online. ¿Es la tecnología importante en el proceso de enseñanza? Cada vez es más desafiante vincular a un alumno con el reto del aprendizaje, y es aquí donde la tecnología juega un rol fun-

damental, pues es la encargada de crear la chispa que catapulte la imaginación hacia el siguiente nivel, a la siguiente frontera, llevándolo a lugares impensados de creatividad.

Es cierto, la forma en que se aprende ha cambiado y mucho, pero hay que tener cuidado de que la tecno-

logía jamás reemplazará ese toque mágico del contacto entre personas, que hace significativo y trascendente el aprendizaje, guiándolo con valores y emociones, y que marcan y conllevan hacia el ideal de una convivencia armónica. Que es lo que verdaderamente estampará una buena enseñanza.

